Promoción Deportiva Facultad de Idiomas

Reporte Final

Durante los meses de Octubre y Noviembre, se continuó con la promoción deportiva de los

distintos eventos deportivos que tuvieron mis compañeros promotores; se apoyó al Mtro. Víctor

Porras en el arbitraje de su evento intramuros de Futbol Rápido, así como también al compañero

LAFD. Iván Calderas en el arbitraje en su evento intramuros de Futbol Rápido.

Se promociono el evento Interfacultades de voleibol mixto, el cual no tuvo de participación por

parte de la Facultad de Idiomas. Y el evento principal el cual se llevó más tiempo de promoción y

duración fue el evento Inter Facultades de Futbol Rápido.

Dicho evento fue todo un éxito ya que participaron 11 Facultades, 141 alumnos, con lo cual queda

el antecedente para lograr más participación por parte de las Facultades restantes, así como

también aumentar el número de alumnos participantes el próximo año.

ATENTAMENTE

MTRO, CHRISTHIAN EDUARDO NUÑEZ ARMENTA

PROMOTOR DEPORTIVO